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本报讯 7月 26日，高新区
党工委委员、管委会副主任赵毅
到石佛办事处百炉屯村调研“软
弱涣散”村党组织整顿工作。在
百炉屯村党群服务中心，赵毅一
行认真听取了百炉屯村基本情
况介绍、群众目前关注的主要问
题、“软弱涣散”问题排查情况及
整顿工作进展情况、有关制度落
实情况，查看了驻村工作队干部
在岗在位情况。

与百炉屯村“两委”干部和
驻村工作队队员座谈后，赵毅
就理清下一步整顿思路、扎实
做好下一步整顿工作进行了指
导。赵毅提出：“软弱涣散”整顿
工作要标本兼治，深挖被确定为
“软弱涣散”党组织的原因；不能
只看表面问题，既要解决好群众
关注的热点难点问题，也要深入
查找、解决“两委”班子和党员干
部自身存在的问题；第一书记要
进一步深入了解、熟悉村情，帮
助村“两委”更加全面深入排查

目前存在的“软弱涣散”问题；群
众关注的问题中有些是村里自
己可以解决的，有些是需要办事
处、区级支持的，“两委”班子和
驻村工作队要增强工作主动性，
逐个分析，认真谋划，拿出切实
可行的措施，有步骤推进，积极
作为；村党组织书记是全村党员
干部群众、村内各项工作的领头
羊，要加强自身建设，做好表率；
要坚持好“三会一课”等党内基
本制度，加强党员队伍建设，发
挥好党员先锋模范作用；要推进
党务村务财务公开，做到村务财
务透明，不断赢得群众信任；要
坚持依靠群众，用好“4+2”工作
法、征求群众意见等，集思广益，
推动问题解决、工作落实；要通
过治标与治本互促共进，“表”
“里”两方面问题都要得到解
决，推动治理水平提升，不断增
强人民群众的获得感、幸福感
和安全感。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯 7月 30日，郑州市
重大产业项目集中开工活动
暨高端装备产业园项目开工
仪式在高新区举行。高新区
四个制造业类项目集中开工，
总投资 19亿元，年度计划投资
5.2亿元。

据介绍，2022年，高新区共
谋划各类重点项目 314个，总投
资 2633 亿元，年度计划投资
409.3亿元。截至 6月底，高新区
重点项目开工在建项目 264个，
完成固定资产投资 159.3亿元，
增速 12.6%。承担省级、市级重
点 建 设 项 目 53 个 ，总 投 资
1260.33 亿元，年度计划投资
240.49亿元，项目主要集中在创
新驱动能力提升、先进制造业、

现代服务业等领域，截至目前完
成投资 151.67 亿元，完成比例
63.06%。前五期全省“三个一
批”活动项目共 23个，累计完成
投资 62亿元。纳入省、市、区级
“四保”白名单重点项目共71个，
已按照双线嵌合工作体系，制定
疫情防控工作指南和白名单项
目保障办法，保障项目连续稳定
施工建设。

此次集中开工活动的项目
共 4个，全部为制造业类项目，
分别为总投资 8.5亿元的机械
研究所高端装备产业园项目、
总投资 6.6亿元的新开普智能
制造产业基地项目、总投资 2亿
元的河南盛鼎建筑科技产业园
项目以及总投资 1.9亿元汉威

年产 150 万只气体传感器项
目。这些项目具有鲜明的代表
性，比如郑州机械研究所高端
装备产业园项目以及新开普智
能制造产业基地项目，是我省
首次实现工业用地带“施工
图”出让，标志全省工业标准
地改革实现新突破，也标志着
高新区已经打通从带“设计方
案”出让到带“施工图”出让的
最后一环，真正实现“拿地即
开工”。盛鼎建筑科技园项目
是高新区首个产城更新项目，
标志着高新区谋划的 17.5 平
方公里产城更新板块进入实质
性建设阶段。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭 文/图

本报讯 7月20日，高新区党
工委副书记、管委会主任张红军
到访河南资产管理有限公司，区
管委会副主任赵毅陪同，财政金
融局、高新投控集团、创新发展
局、国土规划住建局、农业农村局
等相关负责人参加，河南资产管理
有限公司董事长成冬梅与张红军
一行进行了会谈交流，双方就深化
全方位战略合作达成共识。

成冬梅对河南资产与高新
区合作情况、未来合作思路等进
行了介绍。据悉，河南资产自成
立以来，坚持引资入豫、深耕河
南，与各地市、区（县）政府深入
开展合作，在问题楼盘盘活、破
产重整业务等方面拥有丰富经
验和优势。截至目前公司总规
模 398亿元，净资产 143亿元，管
理资产 797亿元，资产质量等位
于地方资产管理行业第一梯队。

近年来，河南资产在高新区
管委会的支持下，在高新区注册
设立17家股权投资基金、不良资
产处置合伙企业，注册资本合计
91.87亿元，实收资本34.98亿元，
预计相关投资退出税收贡献超
1.1亿元，与辖区金融机构、企业
围绕不良资产收处、泛半导体企
业赋能、高新技术产业转型升级
等方面务实开展了一系列合作，
在高新区经济高质量发展过程
中发挥了积极作用，下一步希望
与高新区管委会在资本招商与
产业招商、高新技术企业转型发
展、问题资产和低效资产盘活等
方面进一步深化交流合作。

张红军对高新区体制机制、
科技创新、产业基础等情况进行
了介绍，对河南资产一直以来为
高新区金融、产业发展提供的服
务、帮助表示感谢。希望与河南

资产在现有合作基础上，进一步
深化全方位战略合作，推动高新
区发展不断迈出新步伐、迈上新
台阶。

双方围绕资本招商、产业培
育、上市公司做大做强、国企改
革、平台转型、基金合作、金融不
良收处、破产重整等工作进行了
交流探讨。一致表示，将充分发
挥国家级高新区招牌优势和河
南资产市场化、专业化运营优
势，成立多个工作专班，联手引
进头部科创企业，加大“专精特
新”企业培育力度，助力上市公
司发展、帮助问题企业纾困，优
化经济金融生态，不断增强区域
发展动力活力，为高新区打造国
家创新高地、人才高地提供有力
支撑。
记者 孙庆辉
通讯员 郑东海

本报讯 7月30日，高新区党
工委副书记、管委会主任张红军
带队到沟赵办事处紫锦社区、枫
杨办事处大里村调研指导“五
星”村（社区）党组织创建工作。

调研中，张红军一行实地
察看了基层党建重点工作推进
落实情况，听取办事处创“五
好”、村（社区）摘“五星”工作谋
划汇报，详细了解基层党建、智
慧社区建设、特色产业培育、村
级集体经济发展、基层社会治
理、人居环境改善等“五星”支
部创建工作的思路举措、进展
情况及取得的成效，并与办事
处、社区（村）干部深入交流，一
起分析短板弱项和创建优势，
找准目标定位，并就下一步创
建工作提出具体要求。

张红军强调，“五星”村（社
区）党组织创建是省委进一步
推进基层治理体系和治理能力
现代化作出的科学探索，是加
快推进乡村振兴的有力抓手。

要提高政治站位，切实增
强做好“五星”支部创建工作的
责任感，深入落实省、市“五星”

村（社区）党组织创建工作的部
署和要求，对照创建要求，立足
自身实际，进一步加强领导、压
实责任、强化保障，确保“五星”
支部创建工作稳步有序推进。

要突出重点关键，把“生态
宜居星”作为创建工作的重中
之重，把“支部过硬星”作为创
建工作的先决条件，把“产业兴
旺星”作为创建工作的重要内
容，把“平安法治星”作为创建
工作的关键环节，把“文明幸福
星”作为创建工作的目标要求，
细化创建任务，创新工作举措，
推动各项工作任务落地见效，
充分发挥基层党组织战斗堡垒
作用和党员先锋模范作用，提
升治理能力，凝聚推进合力，把
“五星”村（社区）党组织创建同
“五好”街道创建统筹起来，将
“五星”村（社区）党组织创建工
作与“亮赛比”活动紧密结合，
与推进基层网格化治理整合起
来，三级联动、上下用力、责任
共担，以真抓实干推动创建活
动落到实处、取得实效。
记者 孙庆辉
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